

Marielle Franco, Présente !

Les brésiliennes et les brésiliens de Paris viennent aujourd’hui manifester pour dénoncer l’exécution de la conseillère municipale Marielle Franco et de Anderson Pedro Gomes ainsi que les violences policières contre la population noire et pauvre des banlieues et des bidonvilles au Brésil.

Marielle était militante du Parti Socialisme et Liberté (PSOL), qui menait une lutte pour les droits de l’Homme. Elle était noire et lesbienne, élevée dans la favela du Maré, à Rio. Elle avait dénoncé le génocide de la jeunesse noire par la police militaire et venait d’être désignée rapporteur pour la commission de contrôle de l’intervention militaire.

Il y a tous les ans plus de 4.000 meurtres commis par la police au Brésil et les premières victimes sont les jeunes noirs ! Ce nombre ne cesse de monter, en particulier depuis le coup d’État qui en 2016 a destitué la présidente Dilma Rousseff.

Le président illégitime, Michel Temer, encourage les attaques contre les professeurs des écoles publiques, la persécution des mouvements de masse comme le MST (Mouvement des sans terre) ou le MTST (Mouvement des travailleurs sans toit) parmi d’autres organisations de travailleurs.

Le 14 février, Temer a décrété l’intervention de l’armée à Rio de Janeiro sous prétexte de contrôler la montée de la violence.

Un mois plus tard, Marielle Franco et son collègue ont été abattus en pleine rue.

Ce crime ne peut pas rester impuni !

Nous exigeons une enquête impartiale sur cette exécution politique, nous exigeons la fin de l’impunité de la Police Militaire et de l’intervention militaire à Rio de Janeiro. A bas le coup d’État qui approfondit les injustices sociales et la violence contre les populations les plus défavorisées !

Paris, le 17 mars 2018

Collectif Alerte France Brésil
Amis du MST
Comité International pour l’annulation du Impeachment - Paris